

Beinwil am See: Augenschein im Neubau der Firma Urfer-Müpro AG in Beinwil am See im Industriegebiet

Fachkompetenz mit Blick auf See und Berge

Seit Anfang August hat Urfer-Müpro in Beinwil am See eine neue Geschäftsadresse. Im Industriequartier hat man einen grosszügigen Neubau bezogen und damit einen markanten Schritt für die Zukunft gemacht. Bei der Einweihung des neuen Firmensitzes fanden sich Partner und Interessenten aus der ganzen Schweiz in Beinwil zum Feiern ein.

msu./pd. Fantastische Aussicht auf den Hallwilersee und die Alpen inbegriffen: So liesse sich ein Stelleninserat der Firma Urfer-Müpro AG in Beinwil am See auch formulieren. Doch das wäre vermutlich zu schön. Um sich auf der Terrasse zu vergnügen beziehungsweise den Ausblick durchs Fenster der Produktions- oder Büroräume zu geniessen, sind die Fachkräfte nicht da. Auch bei Urfer-Müpro AG geht es primär um Arbeit, Leistung und Fachkompetenz der insgesamt rund 30 Mit-



Geschäftsinhaber Marcel Urfer bei der Begrüssung der Gäste.



Spannende Einblicke bei Urfer-Müpro: An verschiedenen Posten erhielten die Besucher Einblick in den Fertigungs- und Auftragsablauf. (Bilder: René Mattli)

arbeitenden. Dennoch: Nicht allein der moderne Neubau im Industriegebiet, sondern auch dessen Lage sorgten am Tag der offenen Tür für Gesprächsstoff. Geschäftsinhaber **Marcel Urfer** begrüsst bereits am Vortag geladene Gäste zum Augenschein – unter ihnen auch Vertreter des Gemeinderates Beinwil am See. Auf einem geführten Rundgang machten die Gäste unter

anderem mit der Montageabteilung, einem modernen Hochregallager sowie einem speziellen Schubladenlager für Kleinteile Bekanntschaft. Urfer-Müpro hat sich als Kompetenz-Partner der Installateure über Jahre an die Spitze gekämpft. Aus dem kleinen Dienstleister ist ein starkes KMU entstanden, das sich nun mit einem stattlichen Neubau im Industriegebiet von

Beinwil am See nochmals deutlich steigern will.

500 Besucher am Tag der offenen Tür

Zum Tag der offenen Tür für die Bevölkerung erschienen knapp 500 Besucher in Beinwil. Die Profis aus der Installationsbranche erfreuten sich nicht nur am attraktiven Rahmenprogramm mit Unterhaltung und magischen Erleb-

nissen, sie erkannten sehr wohl die gesteigerte Leistungsfähigkeit von Urfer-Müpro und damit verbunden auch die eigenen Vorteile. Die neue Infrastruktur und der Einsatz von neuer Technik versprechen künftig eine noch bessere Bedienung der Schweizer Fachbetriebe und verhelfen sowohl Urfer-Müpro als auch den Kunden zu noch mehr Flexibilität. Die Installateure zeigten sich beeindruckt von den ausgefeilten Prozessabläufen und den präzisen Vorgängen bei Standard- und auch bei Sonderlösungen, die letztlich exakt beim Kommissionieren zusammenfinden.

Über Produkte, Kompetenzen und weitere Fakten der Firma hat das WB Wynentaler Blatt bereits am vergangenen Freitag berichtet (Interview «Moment bitte!» mit Marcel Urfer).



Strahlt Fachkompetenz aus: Der Neubau der Urfer-Müpro im Industriegebiet von Beinwil am See.